

# ConSalud

## CYL destinará 5,7 millones a hospitales, vehículos asistencia y atención a solicitantes de asilo

Los acuerdos del Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León incluyen 5,5 millones para suministros hospitalarios en Valladolid, Salamanca, Segovia y Burgos; y 254.000 euros para 15 vehículos de inspección farmacéutica y veterinaria



- Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid -

### Javier Leunda

- Publicado el 11 de septiembre de 2025

El Consejo de Gobierno de [Castilla y León](#) ha sacado adelante **tres acuerdos relativos a la sanidad y la atención sociosanitaria**, con un presupuesto global que supera los 5,8 millones de euros. Las medidas incluyen una inversión de 5,5 millones destinada a suministros en los hospitales de Valladolid, Salamanca, Segovia y Burgos; la compra de 15 vehículos para reforzar las labores de inspección en Salud Pública, por valor de 253.995 euros; y una subvención de 69.238 euros a Cruz Roja y Accem para continuar con el programa de atención sociosanitaria a personas solicitantes y beneficiarias de protección internacional.

La mayor parte de la inversión se concentra en los **suministros hospitalarios**. En el Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid se destinarán 1,49 millones de euros a

medicamentos de Factor VIII de coagulación recombinante, empleados en el tratamiento de trastornos de sangrado. En el Clínico Universitario de Valladolid se han aprobado 798.600 euros para cápsulas endoscópicas y el equipo de procesamiento de imágenes necesario para el estudio del intestino delgado, siendo este centro referencia en la materia para varias áreas de salud de la Comunidad.

En Salamanca, el Complejo Asistencial Universitario contará con 2,03 millones para la contratación del suministro de botellas de gases medicinales y servicios de mantenimiento, esenciales para garantizar el **funcionamiento continuado de la asistencia** sanitaria. En Segovia, la inversión asciende a 857.705 euros para marcapasos, registradores de eventos, desfibriladores y electrodos implantables en el Servicio de Cardiología. Por su parte, en Burgos se destinarán 320.021 euros a la adquisición de 7.780 soluciones de viscoelásticos para el Servicio de Oftalmología.

**El acuerdo aprobado contempla la compra de 15 nuevos vehículos, con un gasto de 253.995 euros, para los servicios oficiales farmacéuticos y veterinarios de Salud Pública**

El segundo acuerdo aprobado contempla la **compra de 15 nuevos vehículos**, con un gasto de 253.995 euros, para los servicios oficiales farmacéuticos y veterinarios de Salud Pública. Estos automóviles facilitarán el trabajo de inspección y control en el ámbito territorial de Castilla y León. El reparto prevé tres vehículos para Segovia; dos para Burgos, León, Palencia y Salamanca; y uno para Ávila, Soria, Valladolid y Zamora.

El tercer bloque de medidas está dirigido al ámbito sociosanitario, con una subvención directa de 69.238 euros a Cruz Roja y Accem para seguir desarrollando el programa de atención a personas solicitantes y beneficiarias de **protección internacional**. Esta iniciativa, en marcha desde 2018, ha atendido ya a más de 3.000 personas y combina alojamiento en pisos de acogida con el uso de equipos de telemonitorización en materia de salud y seguridad.

La ayuda se distribuye en 45.738 euros para **Cruz Roja**, que los destinará a gastos de personal, formación, coordinación y atención de emergencias, y 23.500 euros para **Accem**, orientados a la atención en pisos de acogida y al mantenimiento de talleres y jornadas técnicas. Con estas actuaciones, la Junta refuerza la vertiente sanitaria y de apoyo social en un colectivo especialmente vulnerable.